

SONIA ELIZABETH FERNÁNDEZ OROZCO

Semblanza

Maestra en Letras Modernas por la Universidad Iberoamericana Ciudad de México y Licenciada en Ciencias y Técnicas de la Comunicación, por la Universidad del Valle de Atemajac-Guadalajara (UNIVA). Cursó el Diplomado AUSJAL en Cooperación Internacional al Desarrollo (Universidad Alberto Hurtado/ITESO/Universidad Católica de Córdoba), modalidad virtual.

Por invitación, ingresó a la Universidad Iberoamericana en enero de 1994, para colaborar en la entonces Dirección de Intercambio Externo, hoy Dirección de Cooperación Académica, donde ha desempeñado varios encargos: desde Asistente hasta Subdirectora de Vinculación y Relaciones Académicas.

Trabajó para la UNIVA quince años, donde cumplió diferentes encargos: secretaria (78-79), fundadora de la preparatoria, profesora, coordinadora, asesora y subdirectora académica (1979-85); fundadora y primera directora académica del Plantel La Piedad (1985-89); responsable de abrir el área de Intercambio Académico, de la que llegó a ser directora (1989-93).

A partir de 1992 realiza funciones de gestión en el ámbito de la cooperación académica, donde destaca su participación, a nivel nacional, en ANUIES y FIMPES para la que coordinó la Región Occidente, integró la Subcomisión de Intercambio Universitario y la Comisión Ejecutiva de Intercambio y Cooperación; con ANUIES ha colaborado como Miembro del Comité Técnico de la Unidad Coordinadora Central INTERCAMPUS México (AECI/ANUIES, 94-95); en la Red de Cooperación Académica (97-2004) y en el Grupo de Referencia Trilateral Canadá-Estados Unidos-Méjico (ANUIES/ACE/AUCC. 99-2000); a nivel internacional, desde 2000 es Enlace de la Universidad Iberoamericana para AUSJAL, y a partir de 2005 integra la Red de Homólogos de Cooperación y Relaciones Interinstitucionales AUSJAL, de la que es Coordinadora. Todos estos encargos han sido gracias a las universidades para las cuales ha trabajado.

Ha impartido clases en bachillerato, licenciatura y diplomados y también cursos de capacitación. En el campo de su trabajo profesional ha sido invitada en congresos y reuniones de formación para la cooperación académica.